## 高豊中学校 学校通信

## 3しまたより)<sub>2023. 9. 16</sub>

9月4日(月) 避難訓練

今回は,保護者による引き 取り下校を行うという想定 で、避難訓練を行いました。



体育館への移動中も体育 館に集合してからも静かに行 動し,緊張感をもって,訓練を 行うことができました。

9月5日(火)~8日(金) 挨拶運動





生活委員会が挨拶運動を行いま した。生活委員以外の有志も参加 し,大きな声で登校する生徒を迎え ました。



## 9月6日(水) 文化芸術体験(2年)



ライフポートとよはしのコンサートホールで, セントラ ル愛知交響楽団の演奏を鑑賞しました。生で聴く機会 があまりないので、とても貴重な経験になりました。

## 《感想より》

- ・最後にルパンの曲が聞けたので、心の中で とても盛り上がりました。
- ・ホルンやトランペットなどの金管楽器の一 つ一つが迫力のある音とやわらかい音がし ていて、とても心地よかったです。
- ・一つ一つの楽器をていねいに紹介してくれ て, とてもわかりやすかったです。
- ・ほとんど知っている曲だったけど、上手な 人たちが演奏すると別の曲のように聞こえ てビックリしました。
- ・打楽器の迫力がすごくて, ティンパニの音 やドラムの音がすごすぎて、リズムを刻み たくなりました。